



Frauenfeld, im April 2025

## Jahresbericht 2024 – 2025 Ein Jahr der grossen Veränderungen

Das Jahr 2024 war für unseren Verein ein Jahr voller Herausforderungen. Seit der letzten Generalversammlung hat sich vieles verändert, insbesondere im Team des Hortes Kurzdorf. Die langjährige Hortleiterin, Frau Susi Ammann, hat sich nach über 20 Jahren entschieden, eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. Mit ihr verliessen ebenfalls Frau Stefanie Distel, Frau Laura Kovani sowie unsere Lernende Lina Frigg den Hort. Innerhalb weniger Monate musste ein neues Team aufgebaut werden – eine anspruchsvolle, aber lohnende Aufgabe.

Trotz des in der Branche weit verbreiteten Personalmangels erhielten wir zahlreiche Bewerbungen auf unsere Stellenanzeigen. Was anfangs als enorme Herausforderung erschien, entwickelte sich zu einer grossen Chance. Ein Neuanfang war notwendig, und heute können wir mit Stolz sagen, dass sich all die Mühe gelohnt hat. Mit unserer neuen Hortleiterin, Frau Sarah Bürgin, konnten wir eine dynamische, hochmotivierte und kompetente Persönlichkeit für uns gewinnen.

Parallel zur personellen Neuausrichtung wurde während der Sommerferien auch der Hort Kurzdorf renoviert. Diese Modernisierung trug massgeblich dazu bei, ein angenehmes Umfeld für Kinder und Mitarbeitende zu schaffen. Der Vorstand unterstützte in dieser besonderen Zeit den Betrieb tatkräftig – sei es bei administrativen Aufgaben, in der Küche oder bei allgemeinen Reinigungs- und Entsorgungsarbeiten.

Besonders hervorzuheben ist die wertvolle Unterstützung des Teams des Hortes Zielacker. Daniela Schaub übernahm in dieser herausfordernden Zeit die Leitung beider Hortbetriebe. Dank ihres engagierten Teams konnten wir während dieser Übergangsphase eine verlässliche Betreuung der Kinder gewährleisten. Für dieses aussergewöhnliche Engagement sprechen wir allen Beteiligten unseren herzlichen Dank aus.

Ebenso möchten wir unserer Sekretärin, Frau Viviane Gerzner, besondere Anerkennung aussprechen. Neben ihren administrativen Aufgaben hat sie aktiv im Hort Kurzdorf mitgewirkt und sich mit ihrem umfangreichen Wissen und ihrer hohen Kompetenz als unverzichtbare Unterstützung erwiesen. Darüber hinaus hat Frau Gerzner die Digitalisierung im Hortbetrieb initiiert und erfolgreich umgesetzt. Diese Massnahmen haben den administrativen Alltag erheblich erleichtert und optimiert.

Auch in diesem Jahr durften wir auf eine grosszügige finanzielle Unterstützung der Primarschulgemeinde zählen. Diese Unterstützung ist eine tragende Säule für unsere Kinderhorte und ermöglicht es uns, eine verlässliche und qualitativ hochwertige Betreuung anzubieten. Vielen herzlichen Dank dafür.

Den Eltern danken wir, dass sie uns, trotz der Unsicherheiten, das Vertrauen geschenkt haben und ihre Kinder in unsere Obhut gegeben haben. Sie haben uns Verständnis entgegengebracht und kooperativ mit den Hortteams zusammengearbeitet.

Herzlichen Dank sagen wir auch unseren Gönnern und Sponsoren.

Bei den ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern bedanke ich mich für ihren unermüdlichen Einsatz, den sie in diesem Jahr gezeigt haben. Ihre konstruktiven Beiträge und ihre tatkräftige Mithilfe waren essenziell, um den Hortbetrieb aufrechtzuerhalten.

Wir sind überzeugt, dass wir auf dem richtigen Weg sind und freuen uns auf ein weiteres spannendes Jahr.

Freundliche Grüsse  
Im Namen des Vorstands

Antonietta Di Meo-Ingino  
Präsidentin